

Le 206e anniversaire de la première épopée indépendantiste de l'Équateur est célébré à Cuba



La Havane, 11 août (RHC).- Les Cubains ont célébré le 206e anniversaire de la Première Épopée Indépendantiste de l'Équateur par un meeting et par le dépôt de gerbes de fleurs devant le monument érigé à La Havane au leader équatorien Eloy Alfaro.

L'Ambassadeur de l'Équateur à Cuba, Edgar Ponce a mis l'accent sur l'importance de cette épopée héroïque pour le processus d'émancipation de son pays et de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Edgard Ponce a remercié le peuple cubain des nombreuses marques de solidarité envers son pays. Il a adressé, au nom de tous les Équatoriens et du gouvernement du président Rafael Correa, un message de félicitation au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, à l'occasion de son 89e anniversaire après-demain.



Radio Habana Cuba